
Perera, Ferrera, Bueso
Sánchez y Parejo
premiados en Cáceres
por sus triunfos

EFE JAÉN

La directora de cine Gracia Que-
rejeta (‘Siete mesas de billar
francés’) ha dicho que el «pro-
blema» de la distribución en el
cine actual es «cada día más gra-
ve» y ha reconocido que le pare-
ce «asombroso» que su nueva
película «no se haya pasado por
Jaén o por Alicante».

En un coloquio con los perio-
distas en el marco de la VII
Muestra de Cine Español Inédi-
to en Jaén, Querejeta dijo que
es «difícil» conseguir un distri-
buidor que, por otro parte, «no
está pagando nada a cambio, ni
copias ni publicidad» y, además,
«colocan las películas donde
ellos consideran que las tienen
que colocar». La directora ha
tratado de justificar que no se
haya proyectado su nueva pelí-
cula en ciudades como Jaén o
Alicante al haber «menos pan-
tallas», lo que hace al distribui-
dor mostrar «el cine que se supo-
ne que da más taquilla».

Mujeres

La cineasta se ha referido a las
producciones con mujeres al
frente asegurando que, aún,
«somos pocas pero, por lógica,
con el tiempo seremos más», aun-
que ha insistido en que no cree
que al público «le importe mucho
sino que se sienta de forma más
inocente a ver las películas».

En cuanto a la película ‘Siete
mesas de billar francés’, Que-
rejeta ha asegurado que, a pesar
de que las protagonistas son
mujeres, no tiene «como norma»
el que los papeles interpretati-
vos principales «tengan que ser
mujeres», por lo que «no hay
nada forzado con calzador».

Ha reconocido, sin embargo,

que a ella le gusta trabajar con
mujeres y que uno de los rasgos
característicos del cine dirigi-
do por féminas es que existen
«más papeles protagonistas
femeninos». Sobre si la produc-
ción es una de las más optimis-
tas de su carrera como directo-
ra, Querejeta ha insistido en que
tiene la «impresión» de que, con
carácter general, todas sus pelí-
culas «acaban de manera espe-
ranzadora», aunque sí ha apun-
tado que tal vez sea «la que más
humor contiene de todas las que
he realizado».

Infancia

En relación a la posible relación
de la historia de la película con
su infancia, la cineasta ha sido
clara asegurando que no tiene
«nada que ver con mi vida» aun-
que sí ha reconocido que se tra-
ta de personas «muy reconocibles
porque manejan problemas que
todos hemos tenido algún día».

La VII Muestra de Cine Espa-
ñol Inédito en Jaén, que se cele-
brará hasta el 15 de marzo, lle-
vará este año hasta la capital
jiennense a directores consa-
grados del panorama cinema-
tográfico nacional como Mario
Camus, o Vicente Aranda, a los
que se sumarán también Ven-
tura Pons, Vicente Peñarrocha,
Santiago Lorenzo, Gerardo Oli-
vares o Manuel Lombardero,
entre otros. De hecho, además
de los realizadores menciona-
dos está prevista la participa-
ción en presentaciones y colo-
quios posteriores a la proyec-
ción de los largometrajes, así
como en mesas redondas, de un
elenco de actores entre los que
figuran Diego Martín, Santi
Rodríguez, Álvaro de Luna,
Mauricio Peña y Pablo Pujol.

Gracia Querejeta cree
que la distribución es un
problema grave del cine
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Los matadores de toros: Miguel
Ángel  Perera y  Antonio Ferrera;
el novillero, Julio Parejo y el gana-
dero, Bueso Sánchez  fueron los
principales protagonistas del acto
celebrada anoche de entrega de
los  trofeos  a  los triunfadores  de
la temporada 2007.

El premio es concedido por  la
Federación Taurina de Extrema-
dura en colaboración con la Con-
serjería de Presidencia de la Jun-
ta de Extremadura, el Patronato
Provincial de Tauromaquia de la

Diputación de Badajoz y la Insti-
tución Cultural El Brocense de la
Diputación  de Cáceres. Se trata-
ba de la tercera edición.

Dicho evento  tuvo lugar en  el
Complejo Cultural San Francis-
co, Sala Malinche, a las  veinte
horas. Los miembros del jurado
concedieron  los siguientes Tro-
feos:

Al mejor matador: Miguel
Ángel Perera Díaz; mejor novi-
llero, Julio Parejo Fernández;
mejor rejoneador, Pablo Hermo-
so de Mendoza (no pudo estar en
el acto ya que mañana torea en
Andújar); mejor ganadería, Val-

dealcalde. La medalla Federación
se concedió, por los diez años de
alternativa, a Antonio Ferrera
Sanmarcos.. Todos los galardo-
nados tuvieron  una palabras de
agradecimiento al jurado.

Satisfacción

Podemos decir: ¡ vaya años que
han echado los ganaderos y tore-
ros extremeños! La verdad es que

los aficionados estamos muy satis-
fechos con el resultado de esta
temporada, por cantidad y cali-
dad. Tal vez la mejor de su histo-
ria.

En el acto estuvieron presen-
ten Carlos Polo, Delegado Terri-
torial de la Junta; presidente de
la Federación, Eugenio García
Gutiérrez; diputado y miembro
del Consejo Taurino de la Junta

de Extremadura, Alfonso Burda-
lo Arias.

También asistió el teniente
Alcalde del Excmo. Ayuntamien-
to de Cáceres, Miguel Ángel López
y la presidenta del Club Cultural
taurino de Cáceres, Teresa Prie-
to, encargada de la presentación
de los mismos, así como repre-
sentantes de los distintos Clubes
y Peñas de Extremadura.

Los premiados y los representantes de las entidades organizadoras en la foto de recuerdo. / MARISA

La Federación Taurina, el Patronato
de Tauromaquia y la Institución 
El Brocense organizaron el acto


